

KABRIZZI!



Am nächsten Tag düsen die drei Freunde über die endlosen Weiten des Pazifiks.

»Jetzt sind wir schon den ganzen Tag in der Luft!«, blubbert Pottwal entnervt.

»Toll, dann haben wir ja fast die Hälfte geschafft!«, sagt Dr. Brumm.

»Mir ist schlecht!«, stöhnt Dachs. »Und so was nennst du ›Erholung pur‹?!«

»Denkt einfach daran, wie wir morgen früh die Koffer auspacken, unsere Hängematte aufspannen ... und mal so richtig Urlaub machen.«







Tatsächlich sind am nächsten Morgen die Reisestrapazen schnell vergessen.

»Was für ein tolles Atoll!«, jubelt Dr. Brumm, während er das Surfbrett auspackt.

»Ich muss zugeben, die Aussicht auf die Vulkaninsel ist nicht zu übertreffen«, sagt Dachs und macht gleich ein Erinnerungsfoto.

»Und wie schön es ist, endlich wieder festen Boden unter dem Wasser zu haben«, blubbert Pottwal.



